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■ 会 長 報 告           伊藤 彰彦君 

こんにちは。 

前回は第 1回目

ということで、

気持ちを落ち着

つかせて話がで

きませんでした

が、私はそもそ

も早川前会長のようには話が上手ではありませ

ん。仕事上セミナーで話はしますがご存知の通

り労働法はそんな面白く話す分野でもありませ

んので、堅苦しくなってしまうのではないかと

心配しています。 

 ですから、あまり話題のないときは、会長挨

拶はあっさりと終らせていただきますのでご容

赦ください。多分 1～2分で終わることもしば

しばあると思います。その方が、私以降に会長

をやる人にとっても気が楽になるかと勝手に思

っています。 

 本日は藤枝クラブより本年度会長の池ノ谷さ

んと鈴木幹事がお見えです。後ほど池ノ谷会長

にはご挨拶をお願いします。 

 さて、一昨日あたりから台風 8号の被害があ

ちらこちらで出ております。報道等では 7月の

大風としては最大規模という触れ込みでしたの

で、静岡県を通過するとなるとかなりの被害が

出るのではないかと心配しておりましたが、皆

さんのところはいかがでしたか？我が家では、

思っていたほどの被害もなく私はホッとしてお

ります。ただ、沖縄や九州、長野などで被害に

あわれた方には心からお見舞い申し上げます。 

台風被害というと、私の記憶に残るのが、昭

和 49年丁度 40年前の七夕豪雨です。この時の

台風も 8号台風でした。このころ、丁度静岡市

内に住んでおり、高校 3年生でした。1学期の

期末試験が始まる前日でありながら私は必死に

なって勉強して（？）といいたいところです

が、実はしっかりと寝ていました。翌日は本日

のように素晴らしい天気で、私は第一日目の試

験に渋渋自転車で出かけて行ったところ、丁度

竜南小学校という小学校のところまで行ったと

き、目の前に広がっていた風景は、湖にうもれ

たような田畑と、そこに救助のボートが浮かん

でおり、教頭先生が本日は学校は休校だから帰

りなさい。といって生徒を返らせている光景で

した。生まれて初めて道路から住宅までが水に

つかっている様子を見て、ただただ驚いたこと

を今も思い出します。私の同級生も、浅間神社

の裏手のリフトのがけ崩れで死亡しました。彼

はまじめだったため、避難勧告が出ていたにも

かかわらず、翌日からの試験勉強の為、一人自

宅で勉強をしている時に、土砂崩れにより生き

埋めになってしまいました。ほかにも、住宅が

床上浸水で大きな被害にあった同級生が何人も

いました。被害の大きかった地区は、静岡市の

北東部に当たる北安東から瀬名、麻機地区が大

きな被害にあいました。全国でも被害が出てお

り、当時全国で死者 145名、行方不明者 1名、

負傷者 496名、住居の全壊 657棟、半壊 1131

棟、床上浸水 77.933棟、床下浸水 317.623棟

という数字が記録されています。 

 また、私が商工会議所に入所した翌年の昭和

57年 9月 12日だったのですが、藤枝市の広幡

地区が大洪水に見舞われたことがありました。

雨が降り始めたのがちょうど日曜日で、私は彼

女と（今の妻です）と一緒に静岡に遊びに行っ
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て、夕方 7時頃藤枝に帰ってきたころから、雨

脚がひどくなり、今の商工会議所のすぐそば

に、スルガ銀行がありましたがあそこから、谷

稲葉のインターまでは、一時洪水の為通行止め

にもなりました。翌日会議所で、朝比奈川が決

壊し、横内の金属団地や八幡の家具団地が洪水

の為大きな被害が出たことを知り、タオルをも

って会員企業の被害状況の調査をしたこともあ

りました。 

 藤枝市の発表では、この時の藤枝市の被害

は、死者 1名、負傷者 3名、住宅の全壊 5戸、

半壊 3戸、床上浸水 529戸、床下浸水 922戸に

およんだということです。 

 こんな記憶があるものですから、風水害の被

害には非常に敏感になってしまいました。 

 本日は記憶に残っている台風被害についてお

話しさせていただきました。 

 以上会長挨拶とさせていただきます。 

■ 幹 事 報 告           渡邊 芳隆君 

・第 2620 地区より 

 2104-2015 年度青少年小委員会プログラム

「長期青少年交換学生・募集案内」が届いてお

ります。 

・藤枝順心高校サッカー部父母会より 

 「平成２６年度全国高等学校総合体育大会」全

国大会出場支援のお願いが届いております。 

■ 出 席 報 告           富澤 賢一君 

本日のホームクラブ 

出席者 
前回の補正出席者 

43／45 95.55％ 40／45 88.89％ 

(１)欠席者（事前連絡とメークアップをどうぞ） 

○渡邊博君 川口君 

■ ビ ジ タ ー                     

 

藤枝ＲＣ会長  

池ノ谷 敏正君 

藤枝ＲＣ幹事  

鈴木 舜光君 

 

 

■ スマイル B O X        富澤 賢一君

＜６/２７＞ 

 皆さん、一年間お世話になりました。楽しい

クラブ運営ができたことを感謝申し上げま

す。            早川 清人君 

 １年間大変お世話になりました。ありがとう

ございました。              松浦 正秋君 

 １７年の長い間不良会員を在席させてくれ

て、ありがとうございました。殿村 元二郎君 

 早川会長・松浦幹事お疲れ様でした。今日、

米山奨学生のベトナム人ベト君が来ていま

す。月１回の例会、夜間例会にも出席します。

期間は２年間ですので、顔を覚えていただい

て、よろしくお願いします。   稲葉 俊英君 

＜７/４＞ 

 誕生祝、結婚祝ありがとうございます。本日

７月１１日は誕生日です。     富澤 静雄君 

 私と家内の誕生祝ありがとうございました。

ともに７月齢（よわい）を重ね仲良くすごし

ております。                 早川 清人君 

 誕生日プレゼントありがとうございます。

いただいた筆ペン、愛用させていただきま

す。                        渡辺 哲朗君 

 会員誕生・結婚記念祝ありがとうございま

す。                        内藤 浩光君 

スマイル累計額  ５４，０００円 

■ 五 大 奉 仕 委 員 長 挨 拶          

 

奉仕プロジェクト 

委員会 

朝比奈 潔君 

 

 

本委員会は職業、社会、国際、青少年の 4奉仕の

小委員会が有ります。特に本年はロータリーな

らではの職業奉仕を重点に計画を進めていきた

いと考えております。職業奉仕と言う土台が有

ってこそ社会奉仕、国際奉仕、青少年、クラブ奉

仕が成りたって行くものと思います。5回の例会

担当が有りますので 10月の奉仕月間の例会には

会員の職場を訪問する例会を考えております。 

1 月の例会にはパストガバナーを迎えて職業奉

仕についての外部卓話を計画しております。 

本年一年間よろしくお願いします。 
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職業奉仕小委員長 

   小山 明良君 

 

 

 

藤枝南ロータリーは最近若くて新しいメンバー

に変わりました。そこでちょっと固い話になり

ますが、職業奉仕についてお話しさせていただ

きます。 

｢ロータリーの友｣の中でもロータリーの目的は

職業奉仕であるとはっきりうたっています。職

業を利潤追求だけのものではなく、自分の職業

を天職と思い、社会的な責任を自覚し、世の為、

人の為に営んでいるという心を持って自分の職

業に当たることが大切です。 

その勉強の場が例会であるといえます。 

ロータリーの例会ではみな平等の立場に立って

学びあいます。一人親方で頑張っている人も、１

００人、２００人と多くの社員を抱えている人

も、先輩も後輩も例会の場においてはみな平等

です。その為か、かつては公式にはお互いに君呼

ばわりしていました。 

例会は異業種交流の場としての魅力があり、そ

れぞれの人が業界を代表する立派な人であり、

品格もあり、ある時は教師になり、ある時は生徒

になり集団で学びあう場です。お互いが自らの

心を磨き合う場です。 

その例会で学んだ奉仕の心を個人の生活や、自

分の職場社会で実践することが職業奉仕に通ず

ることと思います。 

ロータリーにおける職業奉仕の思想として【最

もよく奉仕するもの、最も多く報いられる】と言

われます。たくさん社会奉仕すればするほど地

域社会から感謝や信頼を得られ、その結果自分

の職業が繁栄する。奉仕に徹することによりそ

の見返りとして最大の利益を得る 

またロータリーの運動は倫理運動であるといわ

れます。人として、人間として正しい道を歩み、

非人道的、非社会的行為をしてはいけない。世の

為、人の為に尽くしなさいという教えであり、社

会奉仕さえすれば良い、お金や物で奉仕すれば

良いというものではありません。そこが他の団

体等と違うところであり、奉仕の心を持って自

分の職業に邁進することが大切です。 

そのような倫理を学ぶ場が例会であり、メンバ

ーと接する中でお互いが人格を向上させる事が

大切です。 

そのような考えからこれからも是非例会には積

極的に参加し、多くの人と知り合い社交的親睦

でなく、心の友を得るような深い付き合いが出

来れば最高だと思います。お互いに切磋琢磨し、

人間性の向上を図りましょう。 

これからも宜しくお願いします。 

 

 

 

社会奉仕委員会 

    委員長代理 

小池 吉久君 

 

 

当委員会は奉仕プロジェクト委員会に所属す

る小委員会の一つで 

本年度の方針は昨年同様にＵ-10 の少年サッカ

ー大会の支援、サポートです。委員長の藁科さん

が卒業し、急遽代理で本日方針を発表すること

になり、詳細は、前年度の上田委員長に聞きなが

ら実行して参りたいと思います。ご協力宜しく

お願い致します。 

 

 

 

例会日 クラブ行事 摘要 

7/18（金） 

第 1095 回 

５大奉仕委員長挨拶 

小委員長計画発表 
国際・青少年 

7/25（金） 

第 1096 回 
外部卓話①  

8/1（金） 

第 1096 回 
クラブ協議会 理事会 

8/8(金) 

第 1098 回 

会員増強・維持委員長卓話 

会員卓話① 

 

 

（担当／漆畑君） 


